

Sommaire

Page 1 : Edito – L'UNIPAAR pratique l'ouverture

Page 2 : 3 questions à ... Mathieu Nimis, Team Manager

Page 3 à 5 - L'actualité en bref

Pages 6 à 9 : Le point sur ... la modification de la rémunération dans le cadre de l'accord de performance collective (« APC »)

Restez au contact

www.unipaar.fr



@UNIPAAR

UNIPAAR

47/49 av Simon Bolivar
75019 Paris
Tel : 07 86 58 66 29
contact@unipaar.fr

Responsable publication :
Jean-Charles CISTACQ – Président

Rédaction et conception :
Paul CASENAVE – Responsable

Edito

L'UNIPAAR pratique l'ouverture

Chers adhérents,

Alors que votre regroupement des administratifs et assimilés du rugby entame sa quatrième saison, l'UNIPAAR a franchi lors de cet exercice 2020-2021, pour la première fois, le cap des 200 adhérents uniques depuis sa création.

Succédant à un premier cycle de trois ans de création et de lancement, le début de cette deuxième phase vise désormais au développement de notre institution, qui sera entre autres jugée sur sa représentativité. Si un certain historique existe avec les clubs professionnels, dont les salariés représentent 51% des adhérents, il convient de noter la diversité grandissante quant aux structures accueillant nos adhérents, qu'il s'agisse des institutions nationales (FFR-LNR-France 2023, pour 28%), les Ligues Régionales récemment constituées (11%), ou les clubs amateurs (10%).

La multiplication des réunions entre l'UNIPAAR et les salariés de ces structures, en visio-conférence en attendant un retour des visites sur sites, constitue par ailleurs l'un des axes de communication privilégié pour permettre d'être connu et reconnu par les salariés du rugby. Et d'y présenter nos principales missions : informer – conseiller – représenter – former – créer des liens.

Dans le cadre de ces échanges, il est apparu que de nouvelles populations se reconnaissent dans ce message, et cherchent un corps intermédiaire à même de les représenter. Certaines typologies de salariés – team managers, médecins, kinés – jusqu'à alors sous représentés, peuvent dès à présent adhérer à l'UNIPAAR. Pour eux, comme pour les salariés aux profils plus « classiques », l'UNIPAAR reste à votre écoute, et se fixe déjà de nouveaux caps à atteindre.

Amitiés sportives,

Le Bureau